

AVISO und Einladung

Wien/Veranstaltungen/Gesellschaft/Ausstellungen

## **Dritte Generation feiert Einstand mit Kunst – BILD**

Anhänge zur Meldung unter

<http://my.oreste.com/start/thumbnails.php?album=647>

**Utl.: Das renommierte Wiener Teppichhaus Adil Besim feiert seinen neuen Geschäftsführer, der in dritter Generation die Geschicke des Familienunternehmens leitet, und lädt Donnerstagabend zur Vernissage der Ausstellung „Naturverbunden“ von Adolf Tuma. =**

(LCG9011 – Wien, 20.11.2009) Als das Teppichhaus „Adil Besim“ im vergangenen Jahr die größte Teppichausstellung des Landes in der Hofburg eröffnete, galt es nicht nur, die Kunst zu feiern. Im Rahmen der Vernissage übergab **Ferdi Besim** die Geschäfte des Familienbetriebes an seinen Sohn **Omar Besim**, der künftig die Geschicke des 1946 gegründeten Unternehmens mit Standorten in Wien, Graz, Klagenfurt, Salzburg und Innsbruck leiten wird.

Omar Besim vereint in sich das Wissen und Traditionsbewusstsein der zwei vorigen Generationen und das kulturelle Verständnis um die Teppichkunst. „Ich habe von meiner Familie viel mit auf den Weg bekommen, habe aber auch selbst jahrelang im Orient gelebt und Einkäufe für das Geschäft getätigt. Nun darf ich hier in Österreich die Führung übernehmen und freue mich sehr auf die neuen Aufgaben und ein erfolgreiches Jahr 2009.“

**Zwtl.: Networking am Teppich.**

Als eine der ersten offiziellen Amtshandlungen eröffnet der frisch gebackene Unternehmenschef kommenden Donnerstag die Ausstellung „Naturverbunden“ mit Werken des Künstlers **Adolf Tuma** in seinen

Geschäftsräumlichkeiten am Wiener Graben, zu der sich zahlreiche VIPs, Kunden, Freunde und Partner angekündigt haben.

Adolf Tuma ist gelernter Lithograph und als Gestalter von über 100 Briefmarken ein preisgekrönter Künstler, dessen Entwürfe und Arbeiten international Anerkennung finden. Seine Werke zeigen Lebewesen der Flora und Fauna in abstrahierter Umgebung – ein bunt leuchtendes Farbenspiel, welches viele Parallelen zu den edlen Teppichen in Adil Besims Geschäft aufweist.

Die Verbindung zwischen den Metiers soll mit der Vernissage zur Sonderausstellung „Naturverbunden“ am 22. Jänner 2009 gebührend gefeiert werden. Im orientalischen Ambiente des Teppichhauses am Graben darf geschlemmt, gestaunt und philosophiert werden. „Der Teppich war schon immer ein Ort des Dialogs und Austauschs“, freut sich Besim auf die dialogisch inszenierten Exponate.

Die Ausstellung ist während der Öffnungszeiten bis 31. Jänner 2009 bei Adil Besim zu sehen.

(S E R V I C E: Ausstellung „Naturverbunden“ von Adolf Tuma, Vernissage am 22. Jänner 2009 um 19.00 Uhr, Adil Besim, 1010 Wien, Graben 30. Laufzeit der Ausstellung bis 31. Jänner 2009 während der Öffnungszeiten, Website: <http://www.adil-besim.at>)

Wir ersuchen um Akkreditierung im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>.

Das Bildmaterial steht zum honorarfreien Abdruck bei redaktioneller Verwendung zur Verfügung. Weiteres Bild- und Informationsmaterial im Pressebereich unserer Website unter <http://www.leisuregroup.at>.  
(Schluss)

Rückfragehinweis:

leisure communications, Martin Mangiapia

Tel.: (+43 664) 8563007, eMail: [mangiapia@leisuregroup.at](mailto:mangiapia@leisuregroup.at)



ADIL BESIM

*Knotenpunkt der Teppichwelt*

WIEN - KLAGENFURT - GRAZ - SALZBURG - INNSBRUCK